

El ex número 1 del mundo de Pádel ha participado en la entrega de trofeos.

Juan Martín Díaz apadrina el I Torneo Solidario de Pádel de la Policía Local

Vva. de la Cañada, 19 de jun.2017.- La [Policía Local](#) ha celebrado hoy su I Torneo Solidario de Pádel, un evento deportivo organizado con motivo de San Juan Bautista, patrón del Cuerpo de Seguridad Local. En el torneo, celebrado esta mañana en el Centro Deportivo San Isidro, han participado 11 parejas.

Tras la competición ha tenido lugar la entrega de trofeos. En el acto han estado presentes las concejales de Seguridad y Deportes, Julia Tortosa y Rosa García respectivamente, así como el padrino del evento: el ex número 1 del mundo de Pádel y vecino del municipio, Juan Martín Díaz.

Se han recaudado alrededor de 100 euros que se suman a los 380 recaudados en la II Carrera Solidaria celebrada este pasado domingo. Dicha cuantía irá destinada a la [Asociación Mencía por el Síndrome de Steven Johnson \(SJS\) y Necrólisis Epidérmica Tóxica \(NET\)](#).